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Курсы валют ЦБ 
А 

Основные события дня 

USD/RUB  78,5284 +0,0599 

 

 

 

 ЦБ РФ в июле может рассмотреть 
снижение ставки более чем на 1 
процентный пункт  

EUR/RUB  92,2672 -0,0113 

Фондовые индикаторы  

RTSI 1 142,24 +1,39% 

MOEX 2 847,38 +1,47% 
Комментарии по рынку 

FTSE 8 760,96 -0,43% 

DAX 23 909,61 -0,51%  
Российский рынок начал неделю уверенным 
ростом, индекс МосБиржи поднялся в район 
2850 п. Импульс обусловлен, с одной 
стороны, улучшением геополитических 
ожиданий, с другой - ростом надежд на 
решительное снижение ключевой ставки ЦБ 
РФ. Д. Трамп в очередной раз позитивно 
оценил перспективы урегулирования 
украинского конфликта, а страны ЕС не 
смогли утвердить 18-й пакет антироссийских 
санкций. Зампред ЦБ А. Заботкин не 
исключил, что на июльском заседании 
может быть рассмотрено снижение 
ключевой ставки более чем на 100 б.п. 
Оказывают влияние и корпоративные 
события, в особенности по дивидендам 

DJIA 44 094,77 +0,63% 

NIKKEI 40 487,39 +0,84% 

Shanghai Comp. 3 444,43 +0,59% 

Нефть Brent 66,73 -0,10% 

 

Торги акциями ПАО «ММК» 

 

Биржа 
Посл. 

сделка 
Изменение, % 

Капитализация, 
USD млрд 

MOEX 34,330 р. +3,58% $ 4,889 
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НОВОСТИ КОМПАНИЙ 

► АКРА подтвердило рейтинг РЖД на уровне AAA(RU) со стабильным прогнозом 

► «Сургутнефтегаз» выплатит дивиденды за 2024 год 

► Акционеры X5 утвердили дивиденды за 2024 год 

► «Лента» не будет выплачивать дивиденды за 2024 год 

► ПИК не выплатит дивиденды за 2024 год 

► Акционеры «Уралкалия» утвердили решение не выплачивать дивиденды за 2024 год 

► Собрание акционеров группы «Русагро» не состоялось 

► «Масленица» готова к празднованию 

► Акционеры «ЕвроТранса» утвердили финальные дивиденды за 2024 год 

► Астраханский порт может стать полностью иранским 

► Состояние российских миллиардеров выросло на $25,6 млрд c начала года 

► Брокер «Сбера» изучил сделки инвесторов-подростков во втором квартале 

► Акционеры «Сбера» одобрили выплату рекордных дивидендов за 2024 год 

► ВТБ снизит приветственную ставку по накопительному счету до 18% годовых 

► «Мосгорломбард» выплатит дивиденды за 2024 год 

► ЦБ припомнил «Группе Финансы» былые нарушения 

► Крупнейшие банки РФ с 1 июля начнут открывать социальные счета и вклады 
гражданам с невысокими доходами 

► Гонконг может вернуть себе первое место среди площадок для проведения IPO 

 

 

НОВОСТИ КОМПАНИЙ 
   
АКРА подтвердило рейтинг РЖД на уровне AAA(RU) со стабильным прогнозом. "Кредитный 
рейтинг РЖД присвоен на уровне финансовых обязательств правительства Российской 
Федерации вследствие очень высокой оценки степени поддержки со стороны государства 
и средней оценки зависимости от однородных факторов риска", - отмечается в релизе 
агентства. (По материалам «Rusbonds.ru») 
 
«Сургутнефтегаз» выплатит дивиденды за 2024 год. Акционеры ПАО «Сургутнефтегаз» 
утвердили дивиденды за 2024 год в размере 8,50 руб. за привилегированную акцию и 0,9 
руб. за обыкновенную акцию. Датой закрытия реестра установлено 17 июля. За 2023 год 
выплата дивидендов на привилегированную акцию компании составляла 12,29 руб., на 
обыкновенную — 0,85 руб. (По материалам «Коммерсант») 
 
Акционеры X5 утвердили дивиденды за 2024 год в размере 648 руб. на акцию. В общей 
сложности на выплаты направят 158,85 млрд руб. На дивиденды потратят прибыль, 
полученную по результатам прошлого года, а также нераспределенную прибыль за 2020, 
2022 и 2023 годы. 9 июля выбрано датой, на которую определяются лица, имеющие право 
на получение дивидендов. (По материалам «Коммерсант») 
 
«Лента» не будет выплачивать дивиденды за 2024 год. Тем не менее, в этом месяце акции 
«Ленты» вошли в список 15 перспективных, по данным опроса «Денег», российских 
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инвестиционных компаний, среди которых SberCIB, Freedom Finance Global, «БКС Мир 
инвестиций», «Финам», «Цифра брокер». (По материалам «Коммерсант») 
 
ПИК не выплатит дивиденды за 2024 год. Акционеры строительной компании ПИК 
утвердили невыплату дивидендов по итогам 2024 года. Они последовали рекомендациям 
совета директоров компании, который настаивал на отказе от выплат в мае. По итогам 
2022 и 2023 годов ПИК также отказывалась от выплаты дивидендов. (По материалам 
«Коммерсант») 
 
Акционеры «Уралкалия» утвердили решение не выплачивать дивиденды за 2024 год. 
Акционеры "Уралкалия" утвердили решение не выплачивать дивиденды на все виды акций 
по итогам 2024 года. Финальных дивидендов за 2023 год также не было, при этом компания 
дважды выплачивала промежуточные дивиденды на "префы" - на общую сумму 105 млрд 
рублей. В 2021 году "Уралкалий" объявлял о выплате на привилегированные акции 61,65 
млрд рублей. Эти дивиденды предназначались для снижения долговой нагрузки владельца 
всего пакета "префов" - "Уралхима". (По материалам «Интерфакс») 
 
Собрание акционеров группы «Русагро» не состоялось. Годовое собрание акционеров 
"Русагро", запланированное на 30 июня, не состоялось из-за отсутствия кворума, говорится 
в сообщении компании. Новую дату созыва собрания определит совет директоров. 
Собрание должно было в том числе рассмотреть рекомендацию совета директоров не 
выплачивать дивиденды за 2024 год. 

Последний раз ГК "Русагро" выплачивала дивиденды за первое полугодие 2021 года. 
Возможность выплаты дивидендов появилась после редомициляции компании. (По 
материалам «Интерфакс») 
 
«Масленица» готова к празднованию. Крупному производителю продуктов питания ГК 
«Эфко» удалось получить разрешение ФАС на выкуп у Exoil Group ООО «Масленица», 
бывшей «дочки» американской Bunge. С приобретением актива стоимостью более 16 
млрд руб. «Эфко» перейдут права на бренды растительного масла «Олейна» и Ideal. 
Сделка может сделать группу крупнейшим производителем бутилированного 
подсолнечного масла в России. Но доходность этого бизнеса остается отрицательной из-
за высокой стоимости сырья. (По материалам «Коммерсант») 
 
Акционеры «ЕвроТранса» утвердили финальные дивиденды за 2024 год. Акционеры ПАО 
"ЕвроТранс", владеющего сетью АЗС в Москве и Московской области под брендом 
"Трасса", на годовом собрании 27 июня утвердили финальные дивиденды за прошлый год в 
размере 14,19 рубля на акцию. Кроме того, на собрании утверждены дивиденды за первый 
квартал 2025 года в размере 3 рубля на акцию. Закрытие реестра - 17 июля. (По 
материалам «Интерфакс») 
 
Астраханский порт может стать полностью иранским. Владеющая более 53% 
Астраханского порта иранская Nasim Bahr Kish может полностью консолидировать этот 
актив. Компания направила остальным акционерам, среди которых «Ростех», 
предложение о выкупе их акций. Сделка, возможно, планируется под будущие 
долгосрочные инвестиции в порт, через который идет торговля России и Ирана. В основном 
это лесные грузы, зерно и масло. (По материалам «Коммерсант») 

 
БАНКОВСКИЙ СЕКТОР / ФИНАНСЫ 

 
Состояние российских миллиардеров выросло на $25,6 млрд c начала года. С начала 
2025 г. общая сумма сбережений самых богатых предпринимателей России выросла на 
$24,57 млрд. Их совокупное состояние в настоящее время достигло $316,74 млрд, следует 
из данных рейтинга миллиардеров Bloomberg Billionaires Index (BBI). 

Самым богатым россиянином признан президент «Норильского никеля» Владимир 
Потанин с капиталом $31,7 млрд (+$3,83 млрд с начала года). На втором месте – 
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совладелец «Лукойла» Вагит Алекперов с состоянием $26,7 мрлд, которое увеличилось на 
$1,39 млрд. За ним следует председатель совета директоров ПАО «Северсталь» Алексей 
Мордашов ($24,7 млрд, +$1,48 млрд). 

По данным BBI, состояние основателя холдинга USM («Металлоинвест», Удоканская 
медь, «Мегафон») Алишера Усманова составляет $16,4 млрд (+$3,17 млрд). Состояние 
сооснователя компаний «Еврохим» и СУЭК Андрея Мельниченко достигло $21,8 млрд, 
показав рост на $1,62 млрд. 

1 мая совокупное состояние богатейших российских бизнесменов показало рост 
почти на $15 млрд, а их общий капитал – на $14,975 млрд. (По материалам «Ведомости») 
 
Брокер «Сбера» изучил сделки инвесторов-подростков во втором квартале. Число 
подростков-инвесторов в «СберИнвестициях» за второй квартал выросло в шесть раз — с 3 
тыс. до 18 тыс. человек. Об этом рассказали в пресс-службе компании в преддверии Дня 
молодежи. 

Анализ портфелей показал, что подростки предпочитают инвестировать в акции — 
за второй квартал доля акций в объеме покупок подростков за вычетом продаж выросла до 
70%. На втором месте по популярности оказались корпоративные облигации с 
фиксированным купоном — 13%, еще 7% объема покупок составили фонды денежного 
рынка, а 6% — ОФЗ. 

В топе у юных инвесторов во втором квартале оказались акции «Сбера», ЛУКОЙЛа, 
«ИКС 5», ВТБ, «Роснефти», «Газпрома», «ИнтерРАО», «Яндекса», «Аэрофлота» и «Татнефти». 
(По материалам «РБК») 

 
Акционеры «Сбера» одобрили выплату рекордных дивидендов за 2024 год. Всего банк 
направит на выплату дивидендов ₽786,9 млрд. Это рекордная сумма за всю историю 
Сбербанка. Размер дивидендов в пересчете на одну акцию — ₽34,84. Дивидендная 
доходность выплаты с учетом цены закрытия торгов 27 июня — 11,07% на обыкновенную и 
11,18% на привилегированную акцию. (По материалам «РБК») 
 
ВТБ снизит приветственную ставку по накопительному счету до 18% годовых. На фоне 
смягчения денежно-кредитной политики ЦБ крупнейшие банки продолжают 
корректировать доходность по сберегательным продуктам. Так, ВТБ снижает 
приветственную ставку по накопительному счету с 3 июля. (По материалам «РБК») 
 
«Мосгорломбард» выплатит дивиденды за 2024 год. Акционеры ПАО «МГКЛ», материнской 
компании «Мосгорломбарда», утвердили выплату дивидендов по итогам 2024 года в 
размере 0,15 руб. на акцию. Всего на выплату направлено 48% от чистой прибыли — 190,3 
млн руб. (По материалам «Коммерсант») 
 
ЦБ припомнил «Группе Финансы» былые нарушения. СРО аудиторов приостановила 
деятельность крупной аудиторской компании — «Группы Финансы» — на основании 
решения ЦБ. Поводом стало нарушение стандартов деятельности и кодекса 
профессиональной этики аудиторов. В компании отмечают, что претензии относятся к 
событиям того времени, когда «Группа Финансы» еще не входила в реестры аудиторов, 
имеющих право работать с отчетностью общественно значимых организаций. По мнению 
экспертов, этот случай может быть сигналом для рынка. (По материалам «Коммерсант») 
 
Крупнейшие банки РФ с 1 июля начнут открывать социальные счета и вклады гражданам 
с невысокими доходами. Системно значимые кредитные организации (СЗКО) с 1 июля 
смогут открыть новые банковские продукты для клиентов с невысокими доходами - 
социальный счет и социальный вклад. 

Граждане с невысокими доходами, получающие социальную поддержку от 
государства, смогут открыть банковские счета и вклады на особых, более выгодных 
условиях. Сумма для размещения на социальном вкладе не должна превышать 50 тыс. 
рублей. Процентная ставка по нему будет равна максимальной ставке по вкладам 
физических лиц в конкретном банке сроком до одного года, за исключением вкладов по 
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различным акциям. По замыслу разработчиков закона, это поможет надежнее защитить от 
инфляции накопления граждан с невысокими доходами. (По материалам «Интерфакс») 

 
Гонконг может вернуть себе первое место среди площадок для проведения IPO. Гонконг в 
2025 году может вернуть себе звание крупнейшей мировой площадки для проведения IPO 
впервые с 2019 года, пишет The Wall Street Journal. По данным Dealogic, с начала года в 
Гонконге прошло 41 IPO. Общий объем первичных размещений составил $13,66 млрд, что 
уже превысило сумму за весь 2024 год. 

Гонконгская фондовая биржа является лидером по объему IPO в первом полугодии, 
второе и третье место занимают Nasdaq и NYSE соответственно. В последние несколько 
лет активность первичных размещений на гонконгской площадке была низкой из-за 
общего ослабления аппетита к риску после пандемии COVID-19 и высоких процентных 
ставок. (По материалам «Интерфакс») 
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ЭКОНОМИКА 

► ЦБ может значительно снизить ключевую ставку в июле 

► Аксаков допустил снижение ключевой ставки ЦБ до 13-15% к концу года 

► В ЦБ считают, что ситуация в экономике РФ соответствует «мягкой посадке» 

► Индекс PMI обрабатывающих отраслей РФ в июне упал до 47,5 пункта 

► В Госдуму внесут проект о снижении НДС на продукты до пяти процентов 

► Тарифы ЖКХ в РФ с 1 июля проиндексированы в среднем на 11,9% 

► ЕС продлил санкции против РФ на полгода 

► Сельхозтехника едет под откос 

► В России растет число IT-компаний из Индии и Китая 

► ЦБ: цифровой рубль станет привычным способом расчетов через 5–7 лет 

► В ИНП РАН увидели конец российской «зарплатной гонки» 

► Юань выдался прохладный 

► Туристы подлетят к пальмам 

► Трамп назначит новым главой ФРС кандидата, готового снижать ставки 
 

 
ЦБ может значительно снизить ключевую ставку в июле. Банк России может снизить 
ключевую ставку более чем на 1 процентный пункт (п. п.) на заседании в июле. Об этом 
заявил зампред ЦБ Алексей Заботкин. На заседании совета директоров регулятора в июне 
ключевую ставку снизили с 21% до 20% впервые с сентября 2022 года. 

При этом, добавил он, между снижениями ключевой ставки регулятор может 
выдержать паузу. Инфляция, по его словам, должна продемонстрировать движение к 4%. 
(По материалам «Коммерсант») 
 
Аксаков допустил снижение ключевой ставки ЦБ до 13-15% к концу года. Ключевая ставка 
Банка России к концу года может опуститься до 13-15% годовых. Такой прогноз озвучил 
глава комитета Госдумы по финансовому рынку Анатолий Аксаков. По мнению депутата, 
если не будет внешних негативных шоков, то к концу года ставка может снизиться до 17-
18%. «Судя по динамике инфляции и ситуации в экономике, ключевая ставка может 
опуститься даже до 13-15% годовых», — добавил он. 

Аксаков отметил, что текущий рост цен на нефть поддерживает бюджет, курс рубля 
и снижение инфляции, что создает условия для плавного смягчения монетарной политики. 
Депутат не исключил снижения ставки уже в июле, но допустил и паузу в действиях 
регулятора: «Все будет зависеть от устойчивости снижения инфляции и инфляционных 
ожиданий населения». (По материалам «Коммерсант») 
 
В ЦБ считают, что ситуация в экономике РФ соответствует «мягкой посадке». Ситуация в 
российской экономике соответствует "мягкой посадке", этот сценарий предполагает 
сохранение положительных темпов роста в текущем и следующем году, заявил зампред 
Банка России Алексей Заботкин. Он добавил, что сейчас беспокойство вызывают 
инфляционные ожидания и состояние рынка труда. (По материалам «Интерфакс») 
 
Индекс PMI обрабатывающих отраслей РФ в июне упал до 47,5 пункта, существенно 
опустившись с майского значения в 50,2 пункта, говорится в материалах исследования S&P 
Global. Последние данные указали на ухудшение операционных условий в секторе, темпы 
спада активности стали самыми резкими с марта 2022 года. 
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Значение показателя выше 50 пунктов указывает на рост деловой активности, ниже 
этого уровня - на ее снижение. (По материалам «Интерфакс») 
 
В Госдуму внесут проект о снижении НДС на продукты до пяти процентов. Депутаты 
Госдумы от фракции «Справедливая Россия — За правду» предложили снизить налог на 
добавленную стоимость на продукты питания с 10% до 5%. В пояснительной записке 
указано, что снижение НДС коснется мяса, молока, яиц, круп, хлебобулочных изделий, 
продуктов детского питания, овощей, фруктов, ягод и морепродуктов. Лидер партии 
Сергей Миронов отметил, что в последние годы в России наблюдается «нездоровый рост 
цен» на продукты питания. (По материалам «Коммерсант») 
 
Тарифы ЖКХ в РФ с 1 июля проиндексированы в среднем на 11,9%. Совокупный платеж 
граждан за коммунальные услуги в РФ с 1 июля в 2025 года проиндексирован в среднем 
на 11,9%. Такой уровень индексации предусмотрен утвержденными правительством 
сценарными условиями макропрогноза РФ на 2025-2028 годы. Индекс платы граждан за 
коммунальные услуги в 2026 году, согласно документу, прогнозируется на уровне 9,8%, в 
2027 году - 7,9%, в 2028 году - 5,9%. В 2024 году совокупный платеж граждан за услуги ЖКХ 
был проиндексирован на 9,8% с 1 июля. (По материалам «Интерфакс») 
 
ЕС продлил санкции против РФ на полгода. Совет ЕС объявил о продлении в понедельник 
экономических санкций Евросоюза в отношении России на полгода, до 31 января 2026 
года. По оценке Совета Евросоюза, "целесообразно сохранять в силе все меры, 
введенные ЕС, и при необходимости принимать дополнительные меры". (По материалам 
«Интерфакс») 
 
Сельхозтехника едет под откос. Предприятия сельхозмашиностроения отреагировали на 
резкое падение продаж — почти на 33% — сокращением производственных планов и 
переносом корпоративных отпусков. Снижение ставки ЦБ пока ситуацию не изменит, 
считают эксперты, указывая на риски возможного закрытия заводов. К росту рынок может 
вернуться в течение двух лет после выхода сельхозпроизводителей на стабильную прибыль, 
полагают в отрасли. (По материалам «Коммерсант») 
 
В России растет число IT-компаний из Индии и Китая. За первое полугодие зарубежные 
компании подали заявок на регистрацию бизнеса в РФ почти вдвое больше, чем за весь 
2024 год. Преимущественно это компании из сфер IT и телекоммуникаций. Среди стран 
лидируют Индия, Китай, Турция и страны Персидского залива. Спрос на российский рынок, 
по мнению консалтинговых компаний, обусловлен стремлением занять относительно 
свободные ниши. Российские же компании прогнозируемо опасаются роста 
конкуренции. (По материалам «Коммерсант») 
 
ЦБ: цифровой рубль станет привычным способом расчетов через 5–7 лет. Банк России 
рассчитывает, что цифровой рубль станет привычным платежным средством через пять-
семь лет. Об этом говорится в отчете регулятора «Цифровой рубль: текущий статус 
проекта». С помощью новой формы валюты россияне смогут оплачивать услуги ЖКХ, 
аренду квартиры, ежемесячные подписки и сервисы. (По материалам «Коммерсант») 
 
В ИНП РАН увидели конец российской «зарплатной гонки». В России, возможно, скоро 
закончится «гонка зарплат» — это следует из свежего бюллетеня Института 
народнохозяйственного прогнозирования РАН. Опрос российских предприятий 
продемонстрировал отрицательный баланс зарплатных планов предприятий, что авторы 
доклада объясняют продолжающимся замедлением роста экономики. Кадровые 
эксперты, впрочем, пока не видят повсеместного подтверждения этому тренду, не дает его 
и Росстат. (По материалам «Коммерсант») 
 
Юань выдался прохладный. В июне 2025 года активность торгов юанем на Московской 
бирже выросла, однако среднедневной объем остался ниже уровня 100 млрд руб. 
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Аналитики отмечают рост предложения валюты экспортерами, который был нивелирован 
ростом спроса на нее со стороны импортеров, спекулянтов и населения. В итоге курс 
юаня после полугодового роста завершает его пусть и символическим, но укреплением 
позиций, до 10,92 руб./CNY. (По материалам «Коммерсант») 
 
Туристы подлетят к пальмам. Прямые рейсы в Доминикану могут возобновиться уже в 
предстоящем зимнем сезоне. Туроператоры называют спрос на этом направлении 
высоким — сейчас туристы готовы добираться до Доминиканы даже в рамках транзитных 
туров через Кубу. Однако для старта полетной программы перевозчикам может быть 
непросто найти свободные емкости в дальнемагистральном сегменте. (По материалам 
«Коммерсант») 
 
Трамп назначит новым главой ФРС кандидата, готового снижать ставки. Президент США 
Дональд Трамп намерен назначить новым председателем ФРС только того кандидата, 
который будет готов снижать процентные ставки. Он вновь негативно высказался в 
отношении действующего председателя ФРС Джерома Пауэлла, назвав его "упрямым 
ослом", и заявил, что "был бы только рад, если бы тот захотел уйти в отставку". 

Срок службы Пауэлла на посту главы ФРС истекает в мае 2026 года, и он заявлял, 
что намерен доработать до конца срока. Федрезерв удерживает базовую ставку в 
диапазоне 4,25-4,5% годовых с декабря прошлого года. Трамп, однако, неоднократно 
заявлял, что ставка должна быть существенно ниже. (По материалам «Интерфакс») 
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МЕТАЛЛУРГИЯ 

► Акционеры НЛМК одобрили невыплату дивидендов по итогам 2024 года 

► «Евраз» закрыл североамериканский счет 

► «Мечел» хочет продать свою энергетику и часть промышленных активов 

► У «Мечела» сменился гендиректор 

► «Мечел» отказался от дивизиональной структуры управления 

► «БКС МИ» сохраняет негативную оценку акций «Мечела» 

► Минэнерго предупредило о падении инвестиций в угольную промышленность из-за 
кризиса 

► Россия намерена нарастить долю на угольном рынке Китая 

► Россия нарастила поставки металлов в Китай в 1,5–2 раза 

► ЧЭМК введет четырехдневную рабочую неделю с 1 сентября 

► ТМК предложила держателям бондов бонус за отказ от досрочного погашения 

► Ожидания в китайской металлургии немного ухудшились 

► Канада ввела налог в 50% на импорт стали из стран без договора о торговле 
 

 
Акционеры НЛМК одобрили невыплату дивидендов по итогам 2024 года. Акционеры ПАО 
«Новолипецкий металлургический комбинат» одобрили решение не выплачивать дивиденды 
по итогам 2024 года. Решение опубликовано в центре раскрытия корпоративной 
информации. 22 мая совет директоров НЛМК принял решение не рекомендовать выплату 
дивидендов за 2024 год. 

По РСБУ чистая прибыль компании в 2024 году упала в 4,2 раза, составив 52,4 млрд 
рублей против 221,5 млрд рублей в предыдущем году. Выручка НЛМК выросла на 5,5%, 
достигнув 737,5 млрд рублей по сравнению с 698,9 млрд рублей годом ранее. Доходы от 
реализации металлопродукции увеличились на 5,7%. (По материалам «Коммерсант») 
 
«Евраз» закрыл североамериканский счет. «Евразу» потребуется дополнительное 
разрешение на получение средств от продажи североамериканского дивизиона компании 
Atlas, а итоговая стоимость сделки может оказаться ниже объявленной суммы в $500 млн. 
Если доступ к средствам компания получит, то, вероятнее всего, направит их на снижение 
долговой нагрузки. 

Активы «Евраза» в США и Канаде могут быть проданы с дисконтом к суммам, 
определенным лицензией на продажу, а для доступа к средствам потребуется 
дополнительное разрешение, считают опрошенные “Ъ” юристы. 

Горно-металлургический холдинг «Евраз» договорился о продаже 
североамериканского дивизиона компании Atlas за $500 млн в конце прошлой недели. 
Закрытие сделки ожидается во второй половине 2025 года. Средства будут перечислены в два 
транша: $50 млн (за вычетом расходов на сделку) и до $450 млн (в зависимости от 
достижения бизнесом определенных показателей после закрытия сделки). В Atlas сделку 
охарактеризовали как «крупную инвестицию в укрепление сталелитейной отрасли США и 
Канады, несмотря на кризис в отрасли». 

Для сделки находящийся под британскими санкциями «Евраз» получил лицензию 
Управления по реализации финансовых санкций Министерства финансов Великобритании 
(OFSI). Об открытии сбора заявок на приобретение актива «Евраз» сообщал в августе 2022 
года. В «Евразе» дополнительные комментарии “Ъ” не предоставили. 

Североамериканский дивизион «Евраза» включает четыре завода в США и Канаде по 
производству инженерной стали, в том числе для железнодорожного рынка. Последняя 
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доступная отчетность Evraz North America — за 2023 год — показывает, что ЕBITDA дивизиона 
составила $244 млн, что в 2,5 раза меньше, чем в 2022 году. 

«Евраз» купил основные североамериканские активы в 2007 году примерно за $2,3 
млрд. Текущая цена предполагает скидку как минимум в 75–80% к первоначальным 
вложениям, указывает старший партнер адвокатского бюро Nordic Star Андрей Гусев. По его 
словам, на цену давят статус британской Evraz plc, узкий круг потенциальных покупателей, 
готовых согласовывать сделку с органами по контролю за санкциями, а также 
необходимость для продавца закрыть сделку до ввода нового рельсопрокатного стана, 
требующего инвестиций. 

Старший партнер коллегии адвокатов Pen & Paper Антон Именнов поясняет, что 
средства от продажи будут зачислены на специальный счет эскроу и распоряжение ими 
будет ограничено до снятия санкций или получения отдельного разрешения OFSI (например, 
для оплаты юридических услуг). «На практике доступ возможен только для строго 
разрешенных целей: например, обслуживание долга перед несанкционированными 
кредиторами и после отдельной заявки на specific licence. Пока санкционный режим 
сохраняется, деньги фактически недоступны», — добавляет Андрей Гусев. 

Если «Евраз» получит средства от продажи актива, то, вероятнее всего, направит их на 
снижение долговой нагрузки, полагает независимый промышленный эксперт Максим 
Худалов. Сумма в $500 млн — это около 30% чистого долга российского бизнеса компании, 
оценивают в «Т-Инвестициях». 

«Время для больших стратегических покупок в секторе сейчас пока не настало», — 
уверен директор инвестиционного банка Aspring Capital Антон Федотов. 

Консультант юридической компании «Каменская & партнеры» Наталия Стрелкова 
отмечает, что сумма в размере $500 млн может быть уменьшена в связи со многими 
факторами, в частности по решению американского регулятора. В целом, по ее словам, 
получение финансовой выгоды в данной сделке — не основная цель, а скорее заключение 
данного договора — последовательный этап в процессе перевода активов в российскую 
юрисдикцию. 

Арбитражный суд Московской области назначил на 16 июля заседания по иску 
Минпромторга о приостановлении корпоративных прав Evraz plc в отношении АО «Евраз 
НТМК» в соответствии с законом об экономически значимых организациях. Как поясняли 
опрошенные “Ъ” юристы, в результате российские акционеры Evraz plc должны получить доли 
в местной компании, которая, вероятно, будет преобразована в ПАО и выйдет на биржу (см. 
“Ъ” от 18 июня). 

После завершения сделки единственным российским металлургом, у которого 
сохраняется зарубежный бизнес, останется НЛМК. В 2024 году Bloomberg сообщал об 
интересе к трем предприятиям НЛМК в США со стороны Cleveland-Cliffs, но с тех пор о 
судьбе активов не сообщалось. (По материалам «Коммерсант») 
 
«Мечел» хочет продать свою энергетику и часть промышленных активов. Группа «Мечел» 
рассматривает возможность продажи активов в сфере энергетики. Об этом 27 июня 
сообщил генеральный директор компании Олег Коржов на годовом собрании акционеров. В 
первую очередь речь идет о сбытовой компании «Кузбассэнергосбыт» и Южно-Кузбасской 
ГРЭС, уточнил топ-менеджер. Его слова передал «Интерфакс». Сам Коржов, занимавший 
пост гендиректора более 10 лет, покидает компанию. Преемником стал его первый 
заместитель Игорь Хафизов, назначение одобрено советом директоров. 

Кроме этого, в качестве потенциальных кандидатов на продажу Коржов назвал 
«Москокс», «Южуралникель» и Вяртсильский метизный завод. По его словам, выход этих 
активов из периметра компании не окажет существенного влияния на операционную 
деятельность и денежный поток. 

Выручка «Мечела» по МСФО в прошлом году снизилась на 5% в годовом выражении до 
388 млрд руб. Чистый убыток составил 37 млрд руб. против прибыли в 22,3 млрд руб. годом 
ранее. Показатель EBITDA упал более чем на треть до 56 млрд руб. Чистый долг группы за 2024 
г. вырос на 4% до 259,4 млрд руб., а соотношение чистого долга к EBITDA на конец года 
составляло 4,6 по сравнению с 2,9 на конец 2023 г. 
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В этом году «Мечел» в качестве адресной меры поддержки правительства получил 
рассрочку по уплате задолженности по налогам и страховым взносам на сумму более 13 
млрд руб. на максимально возможный срок – три года. Об этом на годовом собрании 
акционеров сообщила заместитель гендиректора компании по финансам Нелли Галеева. 
«Высвободившийся денежный поток мы направим на поддержку нашей операционной 
деятельности», – сказала она (цитата по «Интерфаксу»). 

Правительство 30 мая одобрило пакет мер поддержки угольной отрасли. Компании 
получат адресные субсидии на компенсацию части логистических затрат при экспорте угля 
на дальние расстояния. Сибирским предприятиям также будет предоставлена компенсация 
в 12,8% от тарифа РЖД на экспортные перевозки в порты северо-запада и юга России. 
Перечень получающих льготы компаний будет сформирован Минэнерго и утвержден 
правительственной комиссией.  

В числе других мер – отсрочка до 1 декабря для всех угольщиков по уплате налога на 
добычу полезных ископаемых (НДПИ) и страховых взносов, также мероприятия по 
«финансовому оздоровлению» отдельных предприятий. По оценкам Галеевой, 
общеотраслевые льготы позволят «Мечелу» дополнительно высвобождать около 500 млн руб. в 
месяц. 

Объем капвложений «Мечела» в 2025 г., по оценке Коржова, составит порядка 9,4 млрд 
руб., что почти вдвое меньше показателя прошлого года. Из этой суммы 7,8 млрд руб. пойдет 
на поддержание текущей деятельности, оставшиеся 1,6 млрд – на завершение уже начатых 
проектов. Один из них – строительство воздухоразделительной установки на Челябинском 
металлургическом комбинате. 

В I квартале этого года компания снизила добычу угля на 27% по сравнению с 
предыдущим кварталом и на 17% – в годовом выражении, до 2,1 млн т. Угольный бизнес 
снижает производство на фоне затяжного ценового спада, объяснил Коржов. По его словам, 
около 20% мировых игроков сейчас работают в убыток. 

Экспортные цены на энергоуголь, на который приходится около 80% поставок за 
рубеж, в начале апреля прошлого года снижались до минимумов с 2021 г. В начале июня 1 т 
угля калорийностью 6000 ккал/кг на базисе FOB («с погрузкой на судно») Дальний Восток 
стоила $70, что на 29% меньше, чем в прошлом году, свидетельствуют данные Центра ценовых 
индексов (ЦЦИ). В порту Тамани уголь той же калорийности стоил $66/т (-4%), в портах 
Балтийского моря – $58/т (-9%). 

Котировки могут начать восстановление в III-IV кварталах этого года, полагает 
гендиректор «Мечела». Среди причин для этого он назвал снижение ключевой ставки, 
ослабление рубля и падение объемов добычи. Сейчас, по словам Коржова, котировки 
достигли нижней границы, за которой убыточность производителей становится «массовой». 

Кризис в угольной отрасли может заставить «Мечел» сократить производство на 
четверть в 2025 г., добавил он. Для сравнения: в 2024 г. добыча компании составила 11 млн т 
угля – на 5% больше, чем годом ранее. 

Аналитик «Финама» Алексей Калачев говорит, что намерение «Мечела» продать ряд 
активов позитивно воспринято рынком, но реализация этих планов будет затруднена слабой 
инвестиционной активностью и высокими ставками в России. Большинство из выставленных 
предприятий убыточны: Вяртсильский завод – дотационный, «Москокс» – экологически 
проблемный, а «Южуралникель» – неработающий, напомнил Калачев. 

Справедливая стоимость «Кузбассэнергосбыта» составляет 1,7–2 млрд руб. – оценки 
основаны на мультипликаторах сделок в энергосбытовом секторе, добавляет аналитик 
«Финама» Гордей Смирнов. Потенциальным покупателем может выступить один из крупных 
игроков рынка – например, «Интер РАО», допускает собеседник. 

Эксперт по фондовому рынку «БКС мир инвестиций» Андрей Смирнов называет 
основными барьерами возможной сделки слабую финансовую устойчивость компаний, 
экологические обязательства и необходимость крупных инвестиций. (По материалам 
«Ведомости») 
 
У «Мечела» сменился гендиректор. Новым генеральным директором российской 
горнодобывающей и металлургической компании «Мечел» назначен первый заместитель 
гендиректора Игорь Хафизов, сообщила пресс-служба компании. «Данное решение было 
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утверждено советом директоров компании и вступило в силу. Олег Коржов, возглавлявший 
ПАО «Мечел» с 2014 года, покинул компанию», — говорится в сообщении. 

Коржов родился в 1970 году. Окончил Уральский политехнический институт им. С.М. 
Кирова по специальности «экономика и управление в металлургии». Имеет ученую степень 
кандидата экономических наук. В структурах «Мечела» работал с середины 2000-х годов, в 
том числе заместителем генерального директора по экономике и финансам, вице-
президентом по бизнес-планированию и анализу. 

Хафизов окончил Уральский горный институт по специальности «технология и 
комплексная механизация открытой разработки месторождений полезных ископаемых». Он 
работает в структурах группы «Мечел» более 30 лет, занимал, в частности, должности 
генерального директора «УК Мечел-Майнинг», управляющего директора «Якутугля». 
Награжден медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени. (По материалам 
«РБК») 
 
«Мечел» отказался от дивизиональной структуры управления. "Мечел" отказался от 
дивизиональной структуры управления, переведя предприятия в прямое подчинение 
генеральному директору ПАО, рассказал журналистам глава компании Олег Коржов. 

"Весной мы провели реорганизацию структуры управления компанией. Для 
оптимизации численности управленческого персонала мы отказались от дивизиональной 
структуры управления, теперь подчинение (руководителей "дочек" осуществляется - ИФ) 
непосредственно генеральному директору ПАО "Мечел", - сказал он. 

Ранее предприятиями группы руководили управляющие директора, которые 
подчинялись генеральному директору - главе соответствующего дивизиона. Теперь во главе 
"дочек" стоят генеральные директора, пояснил Коржов. 

"Считаем, что эта структура управления позволит нам в текущих условиях принимать 
более оперативные и качественные решения", - подчеркнул он. 

С 2010 года функции операционного управления предприятиями "Мечела" были 
переданы в ведение управляющих компаний дивизионов: "Мечел-Майнинг" 
(горнодобывающий дивизион), "Мечел-Сталь" (металлургический дивизион), "Мечел-Энерго" и 
"Мечел-Транс". (По материалам «Интерфакс») 
 
«БКС МИ» сохраняет негативную оценку акций «Мечела». "БКС Мир инвестиций" ("БКС МИ") 
сохраняет негативную оценку обыкновенных и привилегированных акций "Мечела" с 
прогнозной стоимостью на уровне 69 руб. за штуку на горизонте года для обоих типов бумаг, 
сообщается в комментарии аналитиков. 

"Угольная отрасль находится под давлением на фоне негативной конъюнктуры рынка. 
Мы позитивно оцениваем меры поддержки государством и ожидаем дополнительные 
стимулы в ближайшее время. Финансовые показатели компании в 2025 году будут оставаться 
под давлением, - пишут эксперты. - Сохраняем "негативный" взгляд по обоим видам бумаг 
"Мечела" на фоне высокой оценки компании по текущим ценам. Наши целевые цены 
остаются на уровне 69 руб. за штуку на горизонте двенадцати месяцев", - пишут эксперты. 
(По материалам «Финмаркет») 
 
Минэнерго предупредило о падении инвестиций в угольную промышленность из-за кризиса. 
Из-за кризиса угольной промышленности российские инвестиции в этот сектор за 2025 год 
упадут ниже прошлогодней отметки в 248 млрд руб. Об этом заявил статс-секретарь, 
заместитель министра энергетики России Дмитрий Исламов. По его словам, негативная 
динамика в финансировании отрасли прослеживается уже не первый год. 

«Если у нас в 2023 году было 275 млрд руб. инвестиций, то в 2024 году — уже около 248 
млрд руб. В этом году они упадут еще сильнее», — сказал замминистра в интервью ТАСС. 
Исламов сказал, что инвестиции сократились из-за оптимизации расходов компаний и 
ограничения доступного финансирования. Сейчас, по его словам, в первую очередь 
необходимо спонсировать действующую добычу угля и проекты по безопасности 
промышленности. 

18 марта глава Минэнерго Сергей Цивилев представил антикризисную программу 
угольного сектора России. В ней предусмотрены финансовая и налоговая поддержка 
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отрасли в регионах, улучшение логистики, налаживание международного сотрудничества. 
(По материалам «Коммерсант») 
 
Россия намерена нарастить долю на угольном рынке Китая. Замминистра энергетики 
Дмитрий Исламов сообщил, что Россия планирует нарастить долю на угольном рынке Китая 
с 25% до 33%. Он также выразил уверенность, что в 2026 году кризис в угольной отрасли 
получится преодолеть. 

 «Китай каждый год наращивает импорт, и он заинтересован в импорте нашего угля. 
Сейчас мы занимаем на его рынке около 25% по прошлому году. Наша задача — занимать 
лидирующие позиции и выйти на треть рынка», — сказал Дмитрий Исламов ТАСС. 

Он добавил, что основными перспективными рынками сбыта для российского угля 
остаются Китай, Индия и страны Африки. По словам замминистра, в 2026 году Минэнерго 
ожидает роста производственных показателей, что позволит отрасли выйти из кризиса. 

Китай — крупнейший импортер российского угля. В мае страна нарастила его 
закупку до рекордного с начала 2024 года уровня. (По материалам «Коммерсант») 
 
Россия нарастила поставки металлов в Китай в 1,5–2 раза. Россия резко увеличила поставки 
цветных металлов в Китай в первые пять месяцев года, сообщает Bloomberg, ссылаясь на 
данные Trade Data Monitor. Так, экспорт российского алюминия в Китай в мае вырос почти на 
56% в годовом исчислении и достиг отметки 1 млн тонн. Продажи меди увеличились на 66%, а 
экспорт никеля вырос более чем в два раза. 

После начала военного конфликта на Украине Китай стал ключевым торговым 
партнером России. По итогам прошлого года товарооборот между странами достиг $240 
млрд. 

Россия является одним из крупнейших производителей алюминия, меди и никеля. 
Несмотря на то что два крупнейших производителя — ПАО «ГМК "Норильский никель"» и ПАО 
«Объединенная компания "Русал"» — не находятся под санкциями США и ЕС, новые поставки 
российского металла не могут осуществляться через Лондонскую товарную биржу и 
Чикагскую товарную биржу и подпадают под некоторые торговые ограничения. Кроме того, в 
феврале этого года ЕС одобрил частичный отказ от российского алюминия. Блок установил 
квоту на импорт в размере 275 тыс. тонн, которая будет действовать до февраля 2026 года. 
(По материалам «Коммерсант») 
 
ЧЭМК введет четырехдневную рабочую неделю с 1 сентября. Челябинский 
электрометаллургический комбинат (ЧЭМК) решил перевести персонал на четырехдневную 
рабочую неделю с 1 сентября в рамках антикризисной программы, сообщила пресс-
служба компании, передает ТАСС. 

«В связи со значительной волатильностью курса валют, сложившимися 
неблагоприятными условиями на рынках ферросплавной продукции, значительным 
падением потребительского спроса <...> ЧЭМК реализуется антикризисная программа, в 
рамках которой с 1 сентября административный персонал всех структурных подразделений 
(дневной график работы) переводится на неполную рабочую неделю (четыре дня в неделю) 
до конца 2025 года», — говорится в сообщении. 

Изменения затронут 1,2 тыс. человек. В компании подчеркнули, что никаких 
сокращений персонала не планируется. В случае улучшения ситуации на рынке 
антикризисные меры пересмотрят. 

ЧЭМК был основан в 1929 году и стал одним из крупнейших производителей 
ферросплавов в России. Завод выпускает более 120 наименований ферросплавов и 
лигатур, а также свыше 40 изделий электродного производства. По итогам 2021 года ЧЭМК 
вошел в рейтинг Forbes крупнейших компаний России с выручкой 49 млрд руб. Предприятие 
заняло 199-ю из 200 строчек. 

В феврале прошлого года Арбитражный суд Свердловской области по требованию 
Генпрокуратуры решил арестовать акции АО «Серовский завод ферросплавов», АО 
«Челябинский электрометаллургический комбинат» и АО «Кузнецкие ферросплавы», которые 
принадлежат АО «Компания «Эталон» (материнская компания промышленной группы ЧЭМК). 
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Генпрокуратуры указала, что в 1990-х эти промышленные объекты были приватизированы с 
нарушениями. Активы ЧЭМК передали в собственность государства в феврале 2024 года. 

Весной на ЧЭМК началась плановая остановка электродного производства. 
Губернатор региона Алексей Текслер назвал событие историческим для Челябинска, 
напомнив, что ЧЭМК начал работу еще 95 лет назад. «Впервые вредные производства уходят 
из центральной части города. Это даст новые возможности для развития города, для его 
будущего», — написал он в своем телеграм-канале. (По материалам «РБК») 
 
ТМК предложила держателям бондов бонус за отказ от досрочного погашения. Трубная 
металлургическая компания предложила владельцам долларовых замещающих облигаций 
отказаться от права досрочного погашения взамен на получение вознаграждения, следует из 
сообщения компании на портале раскрытия информации. Речь идет о выпуске ТМК, ЗО-2027 
объемом почти $350 млн и с датой погашения в феврале 2027 года 

Собрание держателей бондов по этому вопросу пройдет в заочной форме 15 июля. 
Участие в нем смогут принять владельцы облигаций по состоянию на 3 июля. В случае 
принятия положительного решения по отказу от досрочного погашения бумаг, будет 
рассмотрен вопрос о выплате инвесторам единовременного вознаграждения (Consent Fee) 
в размере 1% от номинальной стоимости облигаций. 

Право на досрочное погашение замещающих облигаций возникнет у инвесторов на 
фоне планируемой реорганизации компании. В начале июня ТМК сообщила о планах 
присоединить восемь дочерних компаний к головной и в последующем перейти на единую 
акцию. Как тогда пояснили в пресс-службе, акции миноритариев четырех «дочек» будут 
обменяны на ликвидные акции ТМК. У других четырех дочерних компаний нет миноритариев. 
При этом в рамках присоединения «дочек» будет проведена допэмиссия в размере не 
более 5% от уставного капитала. Дополнительный выпуск акций необходим, чтобы 
осуществить обмен акций миноритарных акционеров присоединяемых «дочек» на акции 
ТМК. 

Практика выплаты за голоса за то или иное решение при голосовании существовала 
на российском облигационном рынке и раньше. Один из примеров — «Газпром». В 2022 году 
после замещения четырех выпусков еврооблигаций и предстоящего замещения еще 
четырех других инвесторы могли получить выплату в размере €3,5 за каждую еврооблигацию 
номиналом $1 тыс. или €1 тыс. в случае одобрения вносимых изменений. (По материалам 
«РБК») 

 
Ожидания в китайской металлургии немного ухудшились. Как сообщает 
Профессиональный комитет по стальной логистике (CSLPC), значение индекса PMI для 
китайской металлургической промышленности по итогам июня 2025 г. уменьшилось на 0,5 
п.п. по сравнению с предыдущим месяцем до 45,9 пунктов. 

В последние месяцы оно, по большей части, находилось ниже отметки 50 пунктов, 
которая отделяет ожидаемый рост от спада. Опрос проводится среди менеджеров по 
закупкам металлургических и металлоторговых компаний. 

По сравнению с маем произошло небольшое снижение субиндексов производства и 
новых заказов, которые и ранее находились в зоне спада. Кроме того, китайские компании 
отметили удешевление стальной продукции и металлургического сырья. 

На июль CSLPC прогнозирует сохранение слабого спроса на прокат, особенно, 
предназначенный для строительной отрасли. На этот месяц приходится пик дождливого 
сезона с жаркой и влажной погодой. При этом цены на национальном рынке черных 
металлов продолжат медленный спад. 

Национальное бюро статистики КНР сообщило, что значение индекса PMI для всей 
китайской промышленности по итогам июня прибавило 0,2 п.п. по сравнению с предыдущим 
месяцем и составило 49,7 пунктов. Согласно результатам опросов, в июне немного возросли 
значения субиндексов производства и новых заказов. Причем первый и так находился в зоне 
роста, а второй в нее вступил. (По материалам «Metalinfo.ru») 
 
Канада ввела налог в 50% на импорт стали из стран без договора о торговле. Канадский 
министр финансов Франсуа-Филипп Шампань объявил о введении 50-процентной пошлины 
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на ввоз в Канаду сталелитейной продукции из тех стран, с которыми у Оттавы нет соглашения 
о свободной торговле. Об этом сообщили в пресс-службе канадского правительства. 

«Квоты, установленные на уровне 2,6 млн т, приведут к введению дополнительного 
налога в 50% на импорт стали сверх уровня 2024 года из стран, не входящих в соглашение о 
свободной торговле», — говорится в сообщении. 

В правительстве отметили, что это временная торговая мера, которая поможет 
стабилизировать канадский рынок стали. Внедрение пошлины устранит риск того, что 
изначально предназначенная для США сталь будет перенаправлена в Канаду, уточнили в 
департаменте финансов. Решение об этой мере основано на проведенных весной 
публичных консультациях, отметили в ведомстве. 

Спустя 30 дней размер пошлины пересмотрят, чтобы «обеспечить ее 
целесообразность и эффективность». Пересмотр решения будет зависеть от развития 
ситуации с тарифами США, добавили в правительстве. 

В марте президент США Дональд Трамп ввел 25-процентные пошлины на товары из 
Канады и Мексики. В том же месяце администрация США ввела 25-процентные тарифы на 
импортируемые сталь и алюминий (Канада — ключевой поставщик и того и другого), а также 
на все ввозимые в Штаты автомобили, включая продукцию американских марок, 
производимую за рубежом. Кроме того, США взимает 10-процентные тарифы с канадских 
энергоносителей и удобрений. 

Оттава ответила зеркальными 25-процентными пошлинами. Глава Банка Канады 
Тифф Маклем назвал введенные США тарифы наиболее сильным сдерживающим 
фактором для канадской экономики. 

Позднее Трамп заявил, что Штаты прекращают торговые переговоры с Канадой о 
пошлинах из-за введения Оттавой нового 3-процентного налога от прибыли на услуги для 
американских технологических компаний. Премьер-министр Канады Марк Карни отметил, 
что страна намерена добиться снятия американских тарифов и продолжить «сложные» 
торговые переговоры с США. (По материалам «РБК») 
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ТОРГИ НА БИРЖАХ 
 

ДАННЫЕ ПО ТОРГАМ АКЦИЯМИ РОССИЙСКИХ СТАЛЕЛИТЕЙНЫХ КОМПАНИЙ 
(Московская биржа) 
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*   -   в  таблице не показаны данные по "Ев разу " (бу маги компании имели листинг лишь на Лондонской бирже, торги ими были остановлены 10.03.22 г.)
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ДАННЫЕ ПО ТОРГАМ АКЦИЯМИ РОССИЙСКИХ УГЛЕДОБЫВАЮЩИХ КОМПАНИЙ 
(Московская биржа) 

 

229,35 ₽$1,10 $2,9282,30 ₽86,06 ₽

Компания Мечел (об.) Мечел (прив.)

Цена последней сделки (руб. / долл.) $1,05

Изменение к пред. закрытию, %

Объём торгов, шт. акций * 1 030 200

Объём торгов (руб. / долл.) *

$0,18

$212 652 211

Цена последней сделки (руб. / долл.) 14,510 ₽

Изменение к пред. закрытию, %
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*   -   расчёт капитализации осу ществляется по цене последней сделки (у читывается вечерняя торговая сессия); оборот приводится только по рыночному  режиму  торгов  (без у чета РПС и РЕПО)
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Среднедн. оборот с начала 2025 г. (руб./долл.)

Минимум с начала года (руб.)  / дата

16,536 ₽

$210 32418 971 236 ₽

$189 148

13,590 ₽ 05.05.25

$2 347 816184 229 584 ₽

Распадская
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Металлургия. Металлургический сектор вновь закрыл день ростом на средних оборотах, 
выглядя лучше рынка. Позитиву могли способствовать новости о возможном более 
существенном (по сравнению с ожиданиями) снижении ставки ЦБ в июле. Металлургическая 
отрасль – в числе тех, где данный вопрос влияет на конъюнктуру особенно сильно.  
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Вышеуказанная информация не содержит советов и / или рекомендаций и не является основанием 
для принятия каких-либо решений или осуществления каких-либо действий. 
ООО ИК «ММК-Финанс» не оказывает услуги по инвестиционному консультированию. 


